

Combat 1813 170

L'ambassadeur de la RFA à Paris nommé à Bonn

Un mouvement diplomatique est en préparation à Bonn. C'est ainsi que l'ambassadeur de la RFA à Paris, M. Sigismund von Braun, apprend-on dans les milieux gouvernementaux — deviendra au début d'avril secrétaire d'Etat au ministère fédéral des Affaires Etrangères. Le frère du spécialiste germano-américain de fusées, Werner von Braun, succédera à M. Georg-Ferdinand Duckwitz, admis à faire valoir ses droits à la retraite. M. Duckwitz qui mène actuellement les négociations germano-polonaises en vue d'un échange de déclarations de non-recours à la force, pourra alors se consacrer à cette seule mission.

M. Guenter Harkort, également secrétaire d'Etat au ministère fédéral des Affaires Etrangères, spécialiste des questions européennes, doit également prendre sa retraite au début du mois d'avril. On ne sait encore qui lui succédera.